
うみのごちそう給食（2023年 11月実施分）アンケート結果 

【対象者】 

市内 19校の中学生 

 

【実施期間】 

2023年 11月 24日～12月 1日 

 

【実施方法】 

グーグルフォーム 

 

【回答者数】 

17名 

 

【アンケート集計結果】 

 

 

注文した

5名（29.4％）

注文していない

12名 （70.6％）

0 2 4 6 8 10 12 14 16 18

① 11月24日の給食を注文しましたか。

5名

（100％）

②今回の給食を注文した理由は何ですか。

（給食を食べた生徒の回答）

いつも給食を注文しているから

(名) 



 

意見・感想 

・こういう給食が稀にあると、楽しい食事の時間になる。 

・バランスの良い味だった。 

・美味しかった。 

 

意見・感想 

・魚料理は、自分はあまり食べない方だが、この魚は美味しかった。 

・また提供してほしいです。  

3名

（60.0％）
1名

（20.0％）

1名

（20.0％）

③ブリの照り焼きの味はいかがでしたか。

（給食を食べた生徒の回答）

美味しい

どちらかといえば美味しい

普通

3名

（60.0％）1名

（20.0％）

1名

（20.0％）

④普段、給食で提供されている魚料理と比較して味はどうでしたか。

（給食を食べた生徒の回答）

いつもより美味しかった

変わらない

分からない



⑤ 食育通信（A4 のチラシ）を読んで、生産者さんのこだわりやブリについて知ることが

できましたか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2名

(11.8%)

6名

(35.3%)

1名

(5.9%)

8名

(47.0%)

よく理解できた

理解できた

どちらともいえない

チラシを見ていない



⑥ 東町漁協の方からのメッセージ動画を見て、生産者さんのこだわりやブリについて知

ることができましたか（動画はチラシ裏面または下記の二次元コードから見ることが

できます）。 

理由 

・天然のブリと、養殖ブリの美味しさの違いをしれたから。 

・動画のほうがわかりやすかったから。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2名

（11.8％）

1名

（5.9％）

1名

（5.9％）

13名

（76.4％）

よく理解できた

理解できた

どちらともいえない

動画を見ていない



⑦本日の給食、チラシ、動画を通じて、「日本の食材の魅力」を感じ、自身の食生活や 

日本の農林水産物、地域の食文化などに興味・関心を持つことができましたか。

 

⑧また産地直送の食材を給食で食べられるとしたら何が食べたいですか。 

 

アンケートに回答していただいた中学生のみなさん、ありがとうございました！ 

いただいたご意見は、今後の給食の参考にさせていただきます。 

1名

（5.9％）

6名

（35.2％）

8名

（47.1％）

２名

（11.8％）

とても興味を持つことができた

やや興味を持つことができた

どちらともいえない

興味を持つことができなかった

2名

（11.8％）

10名

（58.8％）

2名

（11.8％）

3名

（17.6％） 魚介類

肉類

野菜

米


